

Die Volleyballmannschaft WK III des Heinrich- Böll- Gymnasiums siegt im Schulamtsfinale!

Zum dritten Mal in Folge gewann die Mannschaft unseres Gymnasiums das Schulamtsfinale und nimmt nun teil am Landesfinale in Gera am 4.März.



In der Altersklasse U 16 spielten die besten 5 Mannschaften aus den Landkreisen des Schulamtsbereiches Südthüringen in Meiningen um den Einzug in das Landesfinale. Die Saalfelder konnten in jedem Spiel ihre sehr guten Leistungen abrufen und belegten mit 8:0 Punkten und 8:0 Sätzen den ersten Platz.



In unserer Mannschaft spielten Oskar Köhler, Jason Scholz, Peer Bauer, Ron Lehmann, Paul Austgen, Arved Herbig, Tim Volkmar und Arno Haase.



Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung!

Januar 2025, Jörg Weedermann